

Fecha: 11-10-2024  
Medio: Diario Financiero  
Supl.: Diario Financiero  
Tipo: Noticia general  
Título: Auren incorpora nuevo socio para liderar el área legal

Pág. : 13  
Cm2: 303,7  
VPE: \$ 2.691.488

Tiraje: 16.150  
Lectoría: 48.450  
Favorabilidad:  No Definida

## VITRINA EMPRESARIAL

LA PRESTIGIOSA FIRMA INTERNACIONAL DE SERVICIOS PROFESIONALES POTENCIA SU EQUIPO:

### Auren incorpora nuevo socio para liderar el área legal

- El destacado abogado tributario y Doctor en Derecho Eduardo Irribarra Sobarzo, se integra para liderar el área legal de Auren, firma internacional con presencia en 11 países y que ofrece servicios de Auditoría & Assurance, Tributarios, Legales, Finanzas Corporativas, Contabilidad y Recursos Humanos.
- Con esta incorporación, la compañía refuerza su compromiso de ofrecer soluciones integrales a sus clientes, enfocándose en la excelencia y la innovación en servicios legales y tributarios.

En un escenario que presenta crecientes desafíos legales y tributarios, Auren está a la altura para responder a tal exigencia. Consciente con ello, esta firma de servicios profesionales multidisciplinario anuncia la reciente incorporación del abogado Eduardo Irribarra Sobarzo, quien liderará el área legal.

Eduardo, quien en su nuevo rol se integra también como socio legal de Auren, es un reconocido abogado tributario y Doctor en Derecho, con una extensa experiencia profesional asesorando a personas y empresas, destacando su paso como abogado asesor

en áreas claves en el Servicio de Impuestos Internos, en el Estudio jurídico Larraín y Asociados, y anteriormente en Deloitte en Chile y Brasil.

Es Doctor en Derecho y Magíster en Derecho Público por la Universidad de los Andes; y Magíster en Tributación y Diploma en Planificación Tributaria por la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile.

En materia académica, Eduardo ejerce como profesor en tributación en pre y post grado en diversas universidades, y posee una importante cantidad de artículos y publicacio-



“Para mí, esta incorporación representa una oportunidad extraordinaria para consolidar y expandir el área legal de Auren”.

El abogado Eduardo Irribarra Sobarzo se incorpora a Auren para liderar su área legal.

nes en materias tributarias, todo lo cual supone un gran enriquecimiento y fortalecimiento para nuestra firma.

“Para mí, esta incorporación representa una oportunidad extraordinaria para consolidar y expandir el área legal de Auren. A nivel profesional, significa sumar mi experiencia en derecho tributario y en el sector legal para enriquecer el portafolio de servicios que ofrecemos a nuestros clientes. También es una ocasión para fortalecer el equipo, implementar nuevas estrategias y mejorar la eficiencia operativa”, señala Eduardo Irribarra.

Con esta incorporación, Auren refuerza su compromiso de ofrecer soluciones integrales a sus clientes, enfocándose en la excelencia y la innovación en servicios legales y tributarios.

Eduardo Irribarra Sobarzo complementa: “Juntos, podremos abordar los desafíos con una mirada más integral y seguir posicionando a Auren como un referente de calidad y excelencia, tanto a nivel nacional como internacional”.

<https://www.auren.com/cl>